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倡研第二輪消費券提前至七月發放 

消費券至今已經使用超過一個月時間，有效推動經濟，提振內需，成效顯著，而第

二輪消費券將於八月開展，即還有兩個月的時間，惟現時不少居民都已經使用超過一

半，甚至已經用光，可預見六月後會出現一段時期的「淡月」，加上現時新冠疫情反復

無常，至今仍未能預料何時才能夠全面恢復通關，讓澳門經濟得以復甦。 

 
 雖然特區政府持續壓抑通漲，並會在今月發放援助款項，但援助款項並非每人都能

夠獲得，居民仍需苦惱每日生活，加上現時有部份人士已遺失了消費卡，也有居民未有

在第一輪進行申請，正在等待第二輪申請。為了能夠持續舒緩居民面對的經濟問題，同

時減輕澳門企業壓力，使「推動經濟，提振內需」得以持續有效地延續下去，本人建議

加快完成消費券檢討工作，將第二輪消費券提前至七月發放，使居民能夠盡早使用，藉

此減低他們面對的生活壓力。 

 

另外，疫情期間政府推出水電減免，為期三個月，現時已經過了三個月時間，加上

夏季即將來臨，用電量或會增多，本人認為在有條件的情況下，可以再延續相關措施，

或是根據過去三個月或是去年夏季用電的使用量，制定一個階級式百份比減免制度，既

可減輕居民負擔，又能鼓勵居民節省用電。 

 

 

 


